

**Auszug aus der Niederschrift
über die 02. Sitzung der Bürgerschaft am 07.03.2019**

Zu TOP : 7.11

Digitale Fahrplananzeigen an Bushaltestellen

Einreicher: Kathrin Ruhnke, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: kAF 0030/2019

Anfrage:

1. Beabsichtigt die Hansestadt Stralsund in Zusammenarbeit mit dem Landrat Vorpommern-Rügen die elektronischen Fahrplananzeigen an den Bushaltestellen für das gesamte Stadtgebiet auszuweiten?
2. Wenn ja, bis wann soll das passieren?

Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt:

Er informiert, dass es derzeit keine Abstimmungen mit dem Aufgabenträger des Nahverkehrs und der Verkehrsgesellschaft Vorpommern-Rügen gibt, die elektronische Fahrplananzeige an allen Haltestellen im Stadtgebiet auszuweiten.

Qualitätsanforderungen zu „Information und Marketing“, Ausstattung bzw. Gestaltung der Haltestellen und deren Finanzierung gibt der Nahverkehrsplan für den Landkreis Vorpommern-Rügen vor. Im geltenden Nahverkehrsplan 2014 – 2019 sind zur Ausrüstung von Bushaltestellen mit elektronischen Fahrplananzeigen keine Aussagen enthalten. Der Nahverkehrsplan wird beginnend in diesem Jahr fortgeschrieben, das Thema elektronische Fahrplananzeigen wird die Hansestadt Stralsund dabei thematisieren.

Frau Ruhnke hat keine Nachfrage zur Anfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Birgit König

Stralsund, 20.03.2019